

## YANDIER GARCÍA LABRADA



Yandier García Labrada ist ein kubanischer Menschenrechtsaktivist, der bei der christlichen Befreiungsbewegung MCL aktiv ist. Am 6. Oktober 2020 wurde er gewaltsam von Polizisten festgenommen und inhaftiert, als er in einer Supermarktschlange für Lebensmitteleinkäufe anstand. Im Juli 2021 wurde er zu fünf Jahren Haft verurteilt.

### **5 Jahre Haft für friedlichen Protest**







## Journalist droht wegen „Ungehorsam“ Gefängnis

Dem unabhängigen Journalisten und ehemaligen politischen Gefangenen Carlos Michael Morales Rodríguez droht wegen angeblichen „Ungehorsams“ erneut das Gefängnis. Als Strafe für seine Kritik an den Menschenrechtsverletzungen des kubanischen Regimes soll er für den Staat arbeiten, sonst drohe ihm der Freiheitsentzug.

## 71 Jahre kubanische Revolution

Die kubanische Revolution, die im Jahr 1953 begann, stürzte eine diktatorische Regierung und ersetzte sie durch die Diktatur der Castro-Brüder. Dissidenten werden heute wie damals auf Kuba systematisch verfolgt, willkürlich verhaftet und verurteilt.

Weitere Infos zur Menschenrechtssituation in Kuba